

# Stadtmeisterschaften sind abgesagt

Schneelast auf dem Dach der Bächlenhalle überschreitet Grenzwerte

Von Sebastian Bernklau

**Nagold.** Die Fußball-Stadtmeisterschaften, die am Sonntag, 2. Januar, in der Bächlenhalle hätten stattfinden sollen, sind abgesagt. Grund dafür ist, dass die Halle bis mindestens Montag, 3. Januar, aus Sicherheitsgründen gesperrt ist.

Diese Entscheidung trafen gestern Vormittag die Stadt Nagold und der Landkreis Calw, der Träger der Halle ist,

nachdem die täglich stattfindenden Messungen ergeben hatten, dass die Schnee- und Eislast auf dem Dach der Halle die Grenzwerte von 75 Kilogramm pro Quadratmeter an



Der Landkreis ist Hausherr in der Bächlenhalle.

manchen Stellen deutlich überschreitet. Nach Angaben von André Dieringer vom Landratsamt in Calw habe man stellenweise 89 Kilogramm gemessen.

Weil die Dachabläufe vereist sind, dringt zudem auch noch Wasser ins Innere der Halle. Dieringer bezeichnete den Wassereinbruch als »unschön, aber nicht dramatisch«.

»Die Sicherheit hat absolute Priorität, und da wollten wir

Die Bächlenhalle ist gesperrt.  
Fotos: Fritsch



einfach ganz sicher gehen«, kommentierte Nagolds Oberbürgermeister Jürgen Großmann die Entscheidung, die Halle zu sperren. »Das Risiko, die Halle zu öffnen, wäre zu groß.« Die täglichen Messungen auf dem Hallendach werden weitergehen. Anfang

nächster Woche werde man entscheiden, ob die Halle weiter gesperrt bleibt und ob die für das zweite Januarwochenende geplante Sportveranstaltung stattfinden kann. Laut OB Großmann sind derzeit alle städtischen Hallen wegen der Schneelast gesperrt.

## Nagolder Stadtmeisterschaft abgesagt

**Hallenfußball** Eis und Schnee auf Dach der Bächlenhalle / Neuer Termin nicht vereinbart

Von Michael Stark

Die für Sonntag geplante Nagolder Stadtmeisterschaft der Fußballer in der Bächlenhalle ist abgesagt. Die Sportstätte ist zumindest über das erste Januar-Wochenende gesperrt.

Die Last aus Eis und Schnell auf dem Hallendach liegt über dem Limit. Zudem wurde ein Wassereinbruch festgestellt. Wie es exakt mit dem Sportbetrieb in der Bächlenhalle weitergeht, darüber soll am Montag gesprochen werden.

Die Organisation der Stadtmeisterschaft liegt in diesem Jahr beim SV Pfrondorf/Mindersbach, auf dessen Sportge-

lände sich die neun Fußball spielenden Vereine der Großen Kreisstadt Nagold im Sommer zum sportlichen Vergleich getroffen hatten.

»Ich habe mich schon mit Vertretern des Landkreises und der Stadt in Verbindung gesetzt. Wir müssen jetzt einfach mal sehen, wie es weiter geht«, so Siegfried Vetter, Vorsitzender des SV Pfrondorf/Mindersbach. Für die Entscheidung der Verantwortlichen, die Halle unter den gegebenen Umständen den Sportlern nicht zur Verfügung zu stellen, zeigt der SVP-Chef Verständnis: »Klar es ist ärgerlich, dass das so gekommen

ist. Aber man kann ja niemandem einen Vorwurf machen. So etwas passiert eben. Nicht auszudenken, was wäre, wenn tatsächlich etwas passieren würde. Sicherheit muss oberstes Gebot sein.«

So ganz ad acta legen will Siegfried Vetter die Stadtmeisterschaft 2011 zwar nicht, doch er kann sich schwer vorstellen, dass die neun Nagolder Vereine in der Kürze der Zeit einen gemeinsamen Termin finden werden. Zudem ist die Bächlenhalle während der Wintermonate jedes Wochenende belegt.

Der Pfrondorfer Spielleiter Thomas Glaser hat bereits

Kontakt aufgenommen mit den anderen Vereinen, um abzuchecken, was überhaupt möglich ist.

Eins steht für Siegfried Vetter jetzt schon fest: »Eine abgespeckte Version der Nagold Stadtmeisterschaft wird es nicht geben. Wenn nur die Hälfte der Vereine dabei ist, bringt die Veranstaltung nichts. Darüber müssen wir uns im Klaren sein.

Bereits vor Weihnachten ist das Traditionsturnier des TSV Altensteig dem frühen und harten Winter zum Opfer gefallen. Auch in Altensteig war die Halle aus Sicherheitsgründen vorübergehend gesperrt.